
Siracusa.  Castagnino  e
Sorbello:  "Si  convochi  il
Consiglio  Comunale  per  le
agevolazione sulle tasse"
I consiglieri comunali Salvatore Castagnino e Salvo Sorbello
sollecitano il presidente del Consiglio comunale di Siracusa a
convocare la seduta del 29 settembre. “Lo avevamo concordato
nella riunione dei capigruppo, per approvare le modifiche ai
regolamenti della Tari, della Tasi e dell’Imu”, dicono i due.
“Il prossimo 30 settembre – continuano – scadrà il termine
fissato dalla legge per approvare le agevolazioni relative a
tariffe  e  tributi.  È  indispensabile  che  il  Consiglio  si
riunisca e possa deliberare in materia, venendo incontro alle
sacrosante  aspettative  di  famiglie  ed  imprese,  che  sono
travolte da un’imposizione fiscale sempre più opprimente. Si
potrà anche spostare l’ultima rata della Tari, la tassa sui
rifiuti, al 2016, evitando che coincida, come ora stabilito,
il 16 dicembre con l’Imu ed altre scadenze, in un ingorgo
fiscale micidiale per contribuenti e commercianti”.

Siracusa. Convegno dei Frati
Cappuccini,  tre  giorni  di
studi e incontri sulla figura
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di Francesco
Siracusa ospita per tre giorni il convegno nazionale di studi,
promosso  dai  frati  cappuccini.  Dal  25  al  27  settembre
conferenze e incontri presso il Santuario della Madonna delle
Lacrime.  Tema  portante:  “Governo  fraterno.  La  novità  di
Francesco d’Assisi nella società delle relazioni liquide”. Si
confronteranno  pastori,  giuristi  e  studiosi  di  vita
francescana  e  cappuccina.
“I  cambiamenti  culturali  e  le  ispirazioni  del  Concilio
Vaticano II sulla vita consacrata per un governo fraterno –
dice  Fra’  Gaetano  La  Speme,  ministro  provinciale  dei
Cappuccini di Siracusa – invitano al ripensamento del servizio
stesso del governo. Ecco perché i frati cappuccini – prosegue
– vogliono condividere il dono ricevuto con questo convegno in
cui si intende affrontare da varie prospettive e secondo nuovi
orizzonti il servizio dell’autorità nella vita consacrata”.
I  lavori  convegno  di  studi  saranno  inaugurati  venerdì  25
settembre e si concluderanno domenica 27. Interverranno, tra
gli altri, il cardinale Velasio De Paolis, presidente emerito
della  Prefettura  Affari  Economici  della  Santa  Sede  e  il
segretario generale della Cei, monsignore Nunzio Galantino.

Eligia Ardita, il caso in tv.
Su  Rai  Uno  con
SiracusaOggi.it.  "Christian
mangerà galera"
Cristian  Leonardi  è  in  carcere  a  Cavadonna.  Da  sabato
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pomeriggio, dopo la confessione in caserma dei Carabinieri e
l’incontro con i magistrati in Procura, è in una cella, in
isolamento  dagli  altri  detenuti.  “Avete  delle  sigarette”,
sarebbe stata la sua prima richiesta rivolta agli agenti della
polizia penitenziaria.
Suo fratello Pierpaolo, invece, questa mattina era in tv. Su
Rai Uno, durante Uno Mattina Storie Vere ha raccontato come ha
contribuito a spingere Cristian alla confessione. Di spalle,
senza tradire emozione ma pesando le parole, ha raccontato le
ultime ore prima della confessione.
E intanto scorrono le immagini relative al fermo di Cristian
Leonardi. Le stesse che FM ITALIA TV e SiracusaOggi.it vi
hanno mostrato in diretta sabato mattina. E Rai Uno “firma”
quel video ringraziando proprio la nostra testata in grafica.
Restano i dubbi sul movente. Perchè Cristian ha ucciso Eligia?
Si  è  parlato  di  una  relazione  extraconiugale  che  avrebbe
esarcebato i rapporti sino alla notte fatale, con l’ennesima
discussione degenerata in tragedia. Una tragedia negata per
otto mesi dallo stesso uomo che alla fine, messo alle strette
anche dai rilievi dei Ris, ha confessato.
Intanto, Luisa Ardita, la coraggiosa sorella di Eligia che per
tutte queste settimane ha condotto con coraggio la battaglia
per ottenere verità e giustizia si libera dei suoi pensieri in
un lungo post su Facebook. “Piango come una bambina perché é
finita. Mia sorella e mia nipote hanno ottenuto giustizia. Il
loro assassino sta pagando e pagherà con la giustizia in cui
abbiamo  sempre  creduto”.  Poi  i  ringraziamenti.  “Il  nucleo
centrale  dei  Carabinieri  di  Siracusa,  hanno  lavorato  sodo
senza ferie e saltando a volte anche i pasti. Ringrazio il
Procuratore  capo  Giordano,  il  Dottore  Scavone,  i  Ris  di
Messina che hanno lavorato con tenacia e determinazione”.
E tra i ringraziamenti spunta anche il fratello di Christian.
“Pierpaolo ha contribuito insieme all’avvocato Aldo Scuderi,
appena avuto la certezza che per ben 8 mesi ha preso in giro
tutti  e  che  l’assassino  lo  avevano  dentro  casa,  hanno
immediatamente costretto a costituirsi, così ponendo fine a
questa  tragica  situazione  immersa  nella  menzogna!”,  scrive



Luisa. “Inoltre Pierpaolo e la famiglia insieme all’avvocato
sono profondamente amareggiati e delusi, il fratello Pierpaolo
aggiunge io da oggi sono figlio unico”.
E mentre la vicenda giudiziaria non ha ancora mosso i primi
passi,  Luisa  Ardita  si  mostra  sicura  su  quanto  avverrà.
“Christian  Leonardi  non  vedrà  più  un  fiore  sbocciare,  il
profumo del mare, come mia sorella e mia nipote purtroppo per
colpa del b****rdo. Lui mangerà galera”.

Siracusa. Scossa nelle acque
di fronte al capoluogo nella
notte: magnitudo 3.9
La terra ha tremato nella notte. A 30km circa dalla costa
siracusana, scossa di magnitudo 3.9, registrata dai sismografi
dell’Ingv 27 minuti dopo la mezzanotte. L’onda sismica ha
raggiunto anche il capoluogo, decine e decine le segnalazioni
e qualche istante di comprensibile preoccupazione ma niente
danni a cose e persone. Il lieve sisma è stato nitidamente
avvertito anche a Floridia, Avola, Lentini e Carlentini tutti
Comuni da cui sono giunte segnalazioni. Epicentro in mare, ad
una profondità di 23 chilometri.

Siracusa.  Il  Des  Etrangers
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cerca un nuovo proprietario:
vale oltre 18 milioni di euro
A.a.a. hotel superlusso vendesi. Il Des Etrangers cerca un
nuovo acquirente. L’albergo a 5 stelle con affaccio sulla
fonte Aretusa è uno dei gioielli del portafoglio alberghiero
siciliano che fa capo alla divisione Turismo del gruppo Acqua
Marcia.  Parte  adesso  la  seconda  fase  della  procedura  di
vendita.
Insieme all’hotel siracusano ci sono il Grand Hotel Villa
Igiea MGallery Collection di Palermo; il Grand Hotel et Des
Palmes di Palermo; il Mercure Excelsior di Palermo; il Mercure
Excelsior  di  Catania  e  il  San  Domenico  Palace  Hotel  a
Taormina.
Unico  Advisor  dell’intera  procedura  è  la  società  Realty
Advisory,  esclusivista  per  l’Italia  del  marchio  Coldwell
Banker Commerial.
Chi volesse presentare un’offerta per acquistare l’Hotel Des
Etrangers & Spa di Siracusa dovrà mettere mano al portafoglio.
Il  prezzo  a  base  d’asta  è  stato  fissato  in  18.428.168,94
(18.148.168,94 per il palazzo and 280.000 per il business). Le
offerte  dovranno  essere  formalizzate  entro  le  12  del  18
dicembre. Tra le clausole per essere ammessi alla procedura di
vendita,  il  deposito  in  via  cautelare  del  5%  della  cifra
offerta per l’acquisto.

Siracusa.  Rissa  in  via
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dell'Amaranto per un affitto
non pagato: quattro arresti
I  Carabinieri  della  Compagnia  di  Siracusa  hanno  arrestato
quattro persone per rissa aggravata. I quattro, tre siracusani
ed un romeno, tutti incensurati, per questioni legate ad un
presunto  debito  non  onorato  e  relativo  all’affitto  di  un
immobile, divisi in due contrapposte fazioni, hanno cominciato
a prendersi a calci e pugni in via dell’Amaranto.
La scazzottata ha ovviamente richiamato l’attenzione di altre
persone  che  hanno  allertato  il  112  per  l’intervento.
Intervenuta sul posto la pattuglia della Stazione Carabinieri
di Cassibile, i quattro sono stati tratti in arresto per rissa
aggravata su disposizione dell’Autorità Giudiziaria aretusea e
posti al regime dei domiciliari. Tre degli arrestati hanno
riportato prognosi da cinque a dieci giorni per i traumi e le
escoriazioni riportate nella rissa.

Pallamano,  Serie  A1.
L'Albatro  parte  col  piede
giusto,  liquidato  il
Benevento
Parte bene l’avventura dell’Albatro nel massimo campionato di
pallamano.  Il  sette  siracusano  supera  in  scioltezza,  al
Palalobello, il Benevento per 37-19 rispettando in pieno il
pronostico.
Per il tecnico Peppe Vinci è stata l’occasione per vedere
all’opera i più giovani, ai quali è stato dato ampio spazio
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nel secondo tempo. Il figlio Gianluca ha realizzato 4 gol, ma
anche  Carini,  Lo  Bello  Bronzo  non  si  sono  fatti  tradire
dall’emozione,  scrivendo  il  loro  nome  sul  tabellino  dei
marcatori.
“Abbiamo vinto con meno fatica del previsto ma – ha detto
l’allenatore siracusano – speravo che il match potesse essere
più  equilibrato.  Mi  incoraggia  il  fatto  che  nelle  scorse
stagioni  una  vittoria  così  larga,  contro  una  squadra  di
caratura abbastanza inferiore, non l’avremmo comunque ottenuta
perchè peccavamo di concentrazione. Questo vuol dire che la
squadra è consapevole delle sue qualità e non tira mai i remi
in barca”.
Il  trainer  bianconero  ha  tratto  buone  indicazioni  da  Di
Stefano, Brancaforte e Mattia Calvo, che stanno recuperando la
condizione migliore. “Mattia Calvo in particolare – spiega
l’allenatore  –  è  pronto  fisicamente  e,  quando  supererà
completamente il fastidio che ha al braccio e sarà pronto per
il tiro, rappresenterà per noi un’arma in più sia in attacco
che in difesa. Stiamo facendo comunque un buon lavoro sia dal
punto di vista fisico che organizzativo e questo ci aiuta a
non  accelerare  i  tempi  per  il  recupero  degli  altri  come
Dell’Aquia, D’Alberti e Ragusa”.
Tra i marcatori del match con il Benevento anche il portiere
Mincella, che ha segnato dalla sua area di rigore dopo aver
visto fuori dai pali il portiere campano. “E’ uno dei veterani
e – spiega Vinci – ha saputo interpretare bene il ruolo di
secondo in tutti questi anni. E quando era titolare in A2
faceva spesso la differenza. La sua voglia di stare con questo
gruppo lo porterà lontano. Contro il Benevento, sostituendo
Errante  nel  secondo  tempo,  è  entrato  in  campo  motivato,
riuscendo a mantenere la lucidità per parare in una partita in
cui i ritmi non erano alti. E’ stato bravo ma per me non è una
novità”.



Floridia.  Volano  oggetti  in
strada:  tutta  colpa  di  una
lite  in  famiglia  subito
sedata
Sono dovuti intervenire i carabinieri per sedare una lite in
famiglia presto degenerata con tanto di oggetti lanciati da
una finestra e finiti su via Archimede.
A litigare un uomo ed il cognato, entrambi romeni. I due,
entrambi  invitati  ad  un  compleanno  in  contrada  Monasteri,
avrebbero iniziato a litigare sull’orario a cui lasciare la
festa. Da questo alterco ne è nata una colluttazione, la cui
unica vera causa sarebbe però stato l’eccessivo consumo di
alcol.
Nella  colluttazione  i  due  non  hanno  riportato  particolari
conseguenze e dopo poco si sono calmati. L’uomo ha raccolto
tutti  gli  oggetti  lanciati  dalla  finestra  della  propria
abitazione, ripulendo la strada. Alla richiesta del perché del
gesto, ha risposto ai Carabinieri che dopo aver fatto a pugni,
era  rientrato  a  casa  ed  aveva  sfogato  la  propria  rabbia
gettando delle suppellettili in strada.
(foto: Carabinieri Floridia)

Siracusa.  Il  Rotary  Club
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Ortigia  dona  libri  e
materiale  didattico  alla
Chindemi
Il Rotary Club Siracusa Ortigia rilancia sulle attività di
“service” rivolte alla collettività. Il club ha sviluppato e
messo in atto un progetto per la fornitura di libri di testo e
materiale didattico agli studenti, della scuola primaria e
secondaria di 1° grado, dell’Istituto Comprensivo Chindemi di
via Algeri a Siracusa.
Acquistati quaderni ed album per circa 100 studenti, per un
totale di oltre 700 quaderni e 100 album e fornito libri di
testo  scolastici,  non  coperti  dal  buono  statale,  per  16
studenti della scuola media. Sono stati, infine, acquistati
zaini, diari, colori e materiale di cancelleria da destinare a
studenti meritevoli.
Il  progetto  ha  visto  la  collaborazione  della  dirigente
scolastica  Pinella  Giuffrida  e  della  presidente  della  IV
circoscrizione Grottasanta- Mazzarrona del Comune di Siracusa,
Pamela La Mesa.
La presentazione del progetto è avvenuta venerdì scorso nei
locali dell’Istituto Chindemi, con la presenza, tra l’altro,
dell’assessore comunale Valeria Troia.

Siracusa.  Beni  culturali
usati a fini privati? Reale:

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-rotary-club-ortigia-dona-libri-e-materiale-didattico-alla-chindemi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-rotary-club-ortigia-dona-libri-e-materiale-didattico-alla-chindemi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-rotary-club-ortigia-dona-libri-e-materiale-didattico-alla-chindemi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-beni-culturali-usati-a-fini-privati-reale-apriamo-un-dibattito-serio/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-beni-culturali-usati-a-fini-privati-reale-apriamo-un-dibattito-serio/


"Apriamo un dibattito serio"
Beni culturali e il loro uso. Intervento del portavoce di
Progetto Siracusa, Ezechia Paolo Reale. Lo spunto, le foto
comparse  sui  social  network,  con  la  promozione  di  feste
private in un’area privata delle Latomie. “Tutto corretto,
tutto in regola. Mi chiedo, però, in linea generale, se sia
corretta  la  scelta  di  consentire  che  i  siti  culturali,
soprattutto  se  di  proprietà  pubblica,  siano  utilizzati  da
privati a fini commerciali e speculativi”, dice Reale.
“Una  cosa,  ad  esempio,  è  l’affidamento  in  gestione  delle
Latomie ad Italia Nostra, ente senza fini di lucro che ne ha
assicurato una costante ed apprezzata apertura al pubblico e
con gli introiti ha coperto solo le spese; ben altra cosa è
affidare, pur legittimamente, lo stesso sito in concessione a
soggetti  privati  che,  direttamente  o  indirettamente,  lo
affittano per cene e ricevimenti a 9.500 euro oltre iva a sera
e lo tengono chiuso al pubblico gran parte del tempo. Tanto
varrebbe,  allora,  che  l’ente  pubblico  lo  affittasse
direttamente  per  incassare  in  prima  persona  l’interessante
sommetta  giornaliera”,  la  considerazione  del  portavoce  di
Progetto Siracusa.
“Noi  non  siamo  sicuri  che  quella  intrapresa  dalle
amministrazioni  locali,  ed  in  particolare  dal  Comune  di
Siracusa sia la scelta più consona alla dignità, quando non
alla sacralità, dei luoghi di pregio e più coerente con gli
obiettivi della gestione e della fruizione pubblica dei beni
culturali. Credo che sarebbe utile se su tale tema potesse
aprirsi  un  dibattito  serio  e  privo  di  pregiudiziali
ideologiche,  anche  per  offrire  al  nuovo  Soprintendente  un
valido contributo di idee”.
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